

**Microprogramme de 2e cycle en rééducation périnéale et pelvienne  
en physiothérapie de l'Université de Montréal :  
une première cohorte de diplômés au Canada!**

Le programme de physiothérapie de l'Université de Montréal tient à féliciter les physiothérapeutes de la première cohorte du microprogramme de deuxième cycle en rééducation périnéale et pelvienne. Ces 19 diplômés, provenant de tous les coins du Québec, pratiquent avec diverses clientèles dans le réseau public et au privé.

Ce microprogramme de 15 crédits (250 heures), le premier au Canada, a vu le jour en janvier 2010. Il a pour but de permettre aux physiothérapeutes de développer une expertise unique et d'acquérir les compétences nécessaires à l'évaluation et aux traitements physiothérapeutiques des diverses problématiques périnéales et pelviennes auprès des clientèles variées (hommes et femmes, enfants, adultes ainsi que les clientèles neurologique et gériatrique).

Le programme de 2<sup>e</sup> cycle, basé sur les données probantes et une pratique éthique, se donne par modules de fins de semaine sous forme de lectures scientifiques, de conférences, d'ateliers de raisonnement clinique, de sessions pratiques, de stages d'observations cliniques et d'échanges multidisciplinaires.

Ce programme en rééducation périnéale et pelvienne est offert à chaque année et la date limite d'admission est le 1<sup>er</sup> novembre. Pour plus d'information, visitez le [www.readap.umontreal.ca/rpp](http://www.readap.umontreal.ca/rpp).



#

Les physiothérapeutes diplômées de la première cohorte du microprogramme de 2<sup>e</sup> cycle en rééducation périnéale et pelvienne en physiothérapie de l'Université de Montréal et Chantale Dumoulin, Ph.D, Responsable du programme (à droite).

#